



Pour l'augmentation des pensions des retraités

Tous à Quimper, le jeudi 31 janvier !

10h30, place Saint Corentin

Pour les retraités avec la Cgt, l'année 2019 s'inscrit dans la poursuite des luttes de 2018 ! En effet, les annonces de Macron notamment en direction des retraités sont loin de répondre aux revendications exprimées lors des différentes mobilisations, des retraités avec la Cgt et les 8 autres organisations, durant toute l'année 2018 !

Pour autant, il ne faut pas minimiser les reculs successifs du gouvernement sur l'augmentation de la CSG. En mars 2018, premier recul avec l'exonération de 100 000 retraités de l'augmentation de la CSG, deuxième recul en septembre avec l'exonération de 300 000 retraités et enfin 3ème recul avec l'annonce de la suppression de la CSG pour les pensions inférieures à 2000€. Ces reculs successifs sont les fruits de la mobilisation des retraités avec la Cgt !

Mais nous sommes loin du compte, l'exonération de la hausse de la CSG se base sur le revenu fiscal

de référence et non sur le montant de la pension !

Au travers la hausse de la CSG, c'est la question du pouvoir d'achat des retraités qui est posée ! Le quasi gel des pensions en 2019 et 2020 avec une augmentation misérable de 0,3% va accentuer la perte !

Pour justifier les mesures qui réduisent le pouvoir d'achat des retraités, le gouvernement affirme vouloir favoriser « ceux qui travaillent » ou « encore ceux qui font tourner le pays » qui sont les premiers de cordée !!!

Autrement dit, ses amis, les grandes fortunes du pays, du CAC 40. Ceux à qui, il ne demande jamais de « faire un effort » alors qu'ils pourraient le faire sans mettre en péril leur immense patrimoine. Le CAC 40 annonce des bénéfices record pour

2018, avec 58 milliards de dividendes versés aux actionnaires (+13%). Dividendes calculés sur les bénéfices record de 2017 de 92 milliards !!!



Bien au contraire, il leur a accordé tous les privilèges : suppression de l'Impôt Solidarité sur la Fortune, réduction de la fiscalité sur les dividendes et le capital, exonérations fiscales de toutes sortes et sans jamais vraiment inquiéter les évadés fiscaux et les fraudeurs.

Le premier de cordée argumente sa politique d'austérité en direction des retraités, par le besoin d'une reconnaissance du travail ! Mais **une reconnaissance du travail, c'est prendre aussi en compte ceux qui ont travaillé toute leur vie et créé des richesses du fait de leur travail !**

Les pensions de retraités ne doivent pas être la variable d'ajustement du budget de l'état ! C'est pourquoi nous devons poursuivre la mobilisation pour

obtenir des mesures concrètes. **Nous n'avons pas besoin de débat national ficelé d'avance pour savoir ce que nous voulons ! Les revendications sont connues !**

↳ **Une revalorisation immédiate des pensions de 300€.**

↳ **L'exonération de l'augmentation de la CSG pour tous les retraités.**

↳ **La ré-indexation des pensions sur les salaires.**

Le problème, c'est que le gouvernement ne veut pas y répondre !

Alors, pas d'autre choix que de réenfiler notre gilet rouge en 2019 et de continuer l'action ! Venez exprimer votre colère et soutenir les revendications ! Une délégation interpellera la députée Le Meur, membre de la commission de pilotage de la réforme des retraites.

Jeudi 31 Janvier à 10h30, place St Corentin

Manifestation départementale des retraités à Quimper à l'appel des organisations

CGT – FO – CFTC – CFE/CGC – FSU – SOLIDAIRES – LSR – FGRFP_ UNSA



POUR DÉFENDRE MES REVENDICATIONS

• Mon pouvoir d'achat • Ma retraite • Ma santé • Mes besoins quotidiens •
J'adhère à la CGT

Nom : Prénom :

Adresse :

Code postal : Ville :

UD Cgt, 2 place Édouard Mazé 29200 Brest